

LAPORAN PELAKSANAAN PAMERAN ILMIAH

JURUSAN KEBIDANAN POLTEKKES KEMENKES BANTEN TAHUN 2019

A. LATAR BELAKANG

Salah satu kegiatan tridarma perguruan tinggi pada dosen adalah melakukan penelitian maupun pengabdian masyarakat. Penelitian kesehatan dan pengabdian masyarakat dilakukan untuk mampu mengatasi permasalahan yang dihadapi. Namun, hasil penelitian dan pengabdian masyarakat yang tidak tersosialisasi pada masyarakat maka tidak dapat meningkatkan derajat kesehatan.

Pameran Hasil Karya Ilmiah merupakan salah satu bentuk sosialisasi yang dilakukan untuk mengenalkan kepada masyarakat (memasyarakatkan) yang selama ini dilakukan oleh dosen-dosen. Bentuk pameran yang dilakukan adalah *poster session* sehingga para pengunjung dapat bertanya secara langsung kepada para penulis ataupun melihat penjelasan penelitian melalui poster.

B. RASIONAL

Karya ilmiah berupa hasil penelitian, studi literatur, dan pengabdian masyarakat memiliki peran dalam membangun kesehatan masyarakat. Karya ilmiah tersebut akan dapat dimanfaatkan bila dipublikasikan. Oleh karena itu, melalui pameran ini harapannya hasil karya ilmiah tersebut dapat diketahui oleh masyarakat khususnya tenaga kesehatan sehingga dapat diterapkan dalam upaya meningkatkan derajat kesehatan.

C. TUJUAN KEGIATAN

Mengenalkan karya ilmiah melalui publikasi kepada masyarakat baik kalangan tenaga kesehatan maupun calon tenaga kesehatan (mahasiswa).

D. MEKANISME PELAKSANAAN KEGIATAN

Kegiatan pameran ini dilakukan pada acara Seminar Kesehatan Nasional “Internalisasi Respectful Maternity Care dalam Pelayanan Kesehatan Ibu dan Anak” Yang diselenggarakan

oleh Jurusan Kebidanan Rangkasbitung Poltekkes Kemenkes Banten pada tanggal 13 April 2019. Adapun mekanisme pelaksanaan kegiatan dilakukan sebagai berikut:

1. Sosialisasi Pameran Ilmiah

Sosialisasi kegiatan ini dilakukan dengan cara mengirimkan surat ataupun menyebarkan brosur ke instansi ataupun institusi kesehatan. Peserta yang berminat untuk mengikuti publikasi langsung menghubungi panitia untuk mengirimkan naskah melalui email untuk diseleksi dan direview. Peserta pada kegiatan ini berasal dari dosen maupun mahasiswa baik dari Poltekkes Banten maupun institusi lain. Naskah yang masuk pada saat kegiatan sosialisasi ini sejumlah 13 judul.

2. Seleksi karya ilmiah Sesuai Tema

Sistem seleksi dilakukan untuk memisahkan naskah menjadi 2 tema. Hasil seleksi didapatkan yaitu 12 judul yang berkaitan dengan penyakit tidak menular dan 1 judul tentang penyakit menular. Naskah tersebut merupakan hasil penelitian (3 judul), hasil pengabdian masyarakat (7 judul), dan studi literatur (3 judul).

3. Review naskah

Tim reviewer pada kegiatan ini terdiri dari 3 orang. Namun, naskah yang masuk direview oleh satu reviewer yang sudah ditentukan untuk setiap judulnya. Hasil review dikirim kepada peserta untuk diperbaiki sesuai dengan masukan yang ada di lembar review.

4. Pelaksanaan Pameran

Pameran ini dilakukan satu hari selama pelaksanaan seminar kesehatan nasional. Pelaksanaan kegiatan diikuti oleh 18 penulis dari 12 judul yang sudah mengirimkan hasil revisi perbaikan naskah beserta poster. Pada kegiatan ini terdapat 1 judul naskah yang tidak mengirimkan revisi dan poster sesuai dengan batas waktu yang telah ditentukan sehingga tidak diikutsertakan dalam pameran ilmiah.

Adapun peserta pameran pada kegiatan ini adalah sebagai berikut:

No	Tema	Kategori	Judul	Penulis	Asal Instansi
1	Penyakit Tidak Menular	Penelitian	Hubungan Perilaku Remaja dengan Kejadian Anemia pada Remaja Putri Kelas XI di SMAN 2 Kabupaten Tangerang	1. Ika Oktaviani 2. Nadia Hanifah	Universitas Muhamadiyah Tangerang (UMT)
2		Penelitian	Pengaruh Pendidikan Kesehatan tentang Bantuan	1. Bangun Wijonarko	Poltekkes Kemenkes

			Hidup Dasar Terhadap Pengetahuan, Perilaku, dan Keterampilan Siswa Kelas X 2 SMAN 3 Kota Tangerang		Banten Jurusan Keperawatan
3		Pengabdian Masyarakat	Pembinaan Keluarga Mandiri (PKM) Melalui Penguatan Delapan Fungsi Keluarga di RW 2 Desa Kaduagung Timur Kecamatan Cibadak Kabupaten Lebak	1. Rery Kurniawati Danu Iswanto 2. Siti Rusyanti	Poltekkes Kemenkes Banten Jurusan Kebidanan
4		Pengabdian Masyarakat	Implementasi Pendidikan Kesehatan Tentang Sadari dengan Media Leaflet pada Remaja Putri di SMK Islam Baidhaul Ahkam Kota Tangerang	1. Hikmah, Zuhrotunida 2. Atnesia Ajeng	Universitas Muhamadiyah Tangerang (UMT)
5		Pengabdian Masyarakat	Pendampingan Keluarga dalam Upaya Mencegah <i>Stunting</i> Sejak 1000 Hari Pertama Kehidupan di RT/RW 02/03 Pasir Malang	1. Ismiyati	Poltekkes Kemenkes Banten Jurusan Kebidanan
6		Pengabdian Masyarakat	Pendampingan Ibu Hamil dalam Peningkatan Pengetahuan dan Keterampilan Tentang Senam Hamil di Desa Kadu Agung Timur Kecamatan Cibadak Kabupaten Lebak Tahun 2018	1. Tutik Iswanti	Poltekkes Kemenkes Banten Jurusan Kebidanan
7		Pengabdian Masyarakat	Pembinaan Masyarakat Melalui Pemantauan Pertumbuhan dan Perkembangan Balita dengan Stimulasi Deteksi Intervensi Dini Tumbuh Kembang (SDIDTK) di RT 05 RW 03 Desa Kaduagung Timur Kecamatan Cibadak Kabupaten Lebak Banten Tahun 2018	1. Nintinjri Husnida	Poltekkes Kemenkes Banten Jurusan Kebidanan
8		Pengabdian	Pemberdayaan Keluarga	1. Omo Sutomo	Poltekkes

		Masyarakat	Tn "R" Dalam Peningkatan Rumah Sehat Melalui Perbaikan Jamban Keluarga dan Pembuangan Limbah Cair Rumah Tangga di Kampung Neglasari RT 09 RW 04 Kaduagung Timur Kecamatan Cibadak Kabupaten Lebak		Kemenkes Banten Jurusan Kebidanan
9		Pengabdian Masyarakat	Peningkatan Pengetahuan Ibu Tentang Pijat Bayi di Kampung Neglasari RT 03 RW 06 Desa Kaduagung Timur Kecamatan Cibadak Tahun 2018	1. Yayah Rokayah 2. Nasihin	Poltekkes Kemenkes Banten Jurusan Kebidanan
10		Studi Literatur	Pengaruh Pemberian Coklat Hitam terhadap Nyeri Dismenore	1. Hani Sutianingsih	Poltekkes Kemenkes Banten Jurusan Kebidanan
11		Studi Literatur	Pengaruh Pemberian Jus Wortel (<i>Daucus Carota</i>) Terhadap Penurunan Nyeri Haid (Dismenore)	1. Siti Rusyanti 2. Darti Rumiatur	Poltekkes Kemenkes Banten Jurusan Kebidanan dan Jurusan Keperawatan
12	Penyakit Menular	Studi Literatur	Penularan Infeksi Hepatitis B pada Ibu Hamil	1. Hery Putri Anandah 2. Ida Faridah 3. Ismiyati	Poltekkes Kemenkes Banten Jurusan Kebidanan

Pengunjung dalam pameran ilmiah ini berasal dari institusi pendidikan kesehatan dan instansi kesehatan yaitu dosen, mahasiswa, dan praktisi kesehatan.

E. LUARAN KEGIATAN

1. Output

Kegiatan ini menghasilkan luaran berupa:

- a) Tersosialisasinya hasil karya ilmiah kepada masyarakat pada kelompok tenaga kesehatan dan calon tenaga kesehatan (mahasiswa).

b) Prossiding book

2. *Outcome*

Pemanfaatan hasil-hasil karya ilmiah dalam meningkatkan derajat kesehatan masyarakat.

F. JADWAL KEGIATAN

Kegiatan dilakukan sesuai jadwal di bawah ini:

Aktivitas	2019									
	Maret	April	Mei	Juni	Juli	Agust	Sept	Okt	Nov	Des
Membuat surat sosialisasi kepada dosen untuk rencana pameran ilmiah										
Mensosialisasikan rencana pameran ilmiah										
Mengumpulkan naskah artikel										
Melakukan seleksi naskah sesuai tema										
Mereview naskah artikel										
Melaksanakan pameran ilmiah										
Mencetak hasil pameran ilmiah										

G. ANGGARAN

Adapun anggaran keuangan kegiatan ini terlampir (SPJ Keuangan)

H. PERSON IN CHARGE

Kepanitian kegiatan ini terdiri dari:

1. Penasehat : Een Sukaedah, M.Kes
2. Penanggung Jawab : Darti Rumiaturun, M.Keb
3. Sekertaris : Rery Kurniawati, M.Kes
4. Anggota : Kadar Kuswandi, M.Kes
Ismiyati, M.Keb
Siti Rusyanti, M.Keb
Isa Ansori. Amd.Keb

I. PENUTUP

Demikain laporan ini dibuat sebagai bentuk pertanggungjawaban kegiatan pameran dan sebagai bahan dokumentasi.

Rangkasbitung, April 2019
Ketua Jurusan

Darti Rumiaturun, M.Keb
NIP 197411021993022001